



✍ Que en el IEEM; "ahora sí actuarán de manera cuidadosa" en el tema de equidad de género -dice- la recién nombrada presidenta del CG del IEEM, Amalia Pulido Gómez.

✍ Higinio Martínez, ya comenzó a desinflarse, después de encabezar mítines masivos en Toluca y contagiarse de COVID, ya no acude a los eventos que le organiza Maurilio Hernández desde el Poder Legislativo.

✍ Que los "fuertes vientos" derribaron a un helicóptero Blak Haak de La Marina Armada de México, durante operativo para detener a Rafael Caro Quintero, entre Sinaloa y Chihuahua esa versión no se la cree ni el guionista de Rambo.

QUE EN EL IEEM; "AHORA SÍ ACTUARÁN DE MANERA CUIDADOSA", en el tema de equidad de género -dice- la recién nombrada presidenta del Consejo General del IEEM, Amalia Pulido Gómez, quien tendrá marcaje personal de los partidos políticos más poderosos del Estado de México y a nivel nacional, que por cierto algunos no ven con buenos ojos la designación de la nueva titular del Consejo General del IEEM, Amalia Pulido quien tiene cinco grandes asignaturas pendientes dentro de la conformación estructural del IEEM: La Unidad de



Informática; Unidad de Comunicación Social, que baste subrayar, ha estado acéfala aún con la titular en turno; Unidad Técnica de Profesionalización, Unidad del Personal Electoral y por si no fuera suficiente, también falta designar a la o él titular del Centro de Formación Electoral. Después de casi 7 meses de este 2022, así de organizadas y organizados están en el Consejo General del IEEM, a solo unos meses en que inicie la más feroz batalla electoral nada menos que por quien será el o la nueva titular del Poder Ejecutivo del Estado de México, para el 2023-2029 en el último bastión político del viejo PRI en el Estado de México..

HIGINIO MARTÍNEZ MIRANDA, ya comenzó a desinflarse, después de encabezar mítines masivos en Toluca y contagiarse de COVID; ya no acude a los eventos que le organiza el presidente de la JUCOPO, Maurilio Hernández González desde el Poder Legislativo local del Estado



de México, pues se dice en los pasillos que sin ninguna lógica explicativa, se siguen dilapidando millonarios recursos económicos, para pagar los mítines masivos, que como en los mejores tiempos de Antorcha, siguen siendo infestados por miles de acarreados de la zona oriente, valle de México, valle de Toluca, zona norte y hasta de la parte sur del Estado de México, en la lluvia, la nieve o el sol, siempre están llenos esos eventos por miles de matraqueros y matraqueros transportados y pagados, por ya sabe Usted quién... Maurilio y su pandilla legislativa, pero, si esos no son actos anticipados de campaña, tampoco violatorios del sentido común electoral, entonces son un secreto a voces, jajaja, no te acabes gobierno, dicen los que "presumen saber de política" y experiencia legislativa a la mexiquense, pues llevan entre 20, 30 y 40 años rolándose los cargos una, otra y otra vez, y brincando como chapulines de partido en partido, de trienio en trienio y de sexenio en sexenio.

QUE LOS "FUERTES VIENTOS", derribaron el pasado viernes un helicóptero Blak Haak de La Marina Armada de México, durante operativo para detener a Rafael Caro Quintero en la sierra del norte del país. Honestamente, muchos opinan que esa



versión, no se la cree ni el guionista de la película Rambo... Lamentablemente, en el "accidente" fallecieron 14 elementos de la Marina. Algo similar ocurrió con el desplome de una aeronave en Puebla, con el ex gobernador saliente Rafael Moreno Valle y su esposa la ex gobernadora Marta Érika Alonso, a bordo, dos capitanes y un asistente de los ex gobernadores del PAN, el 24 de diciembre del 2018...

Amigas y amigos recuerden que la más Alta Tribuna en nuestro Estado de México, es su opinión. Gracias por sus denuncias, sugerencias, quejas y comentarios que recibimos en: latribuna99@gmail.com Esta columna, seguirá siendo de Ustedes. Estamos a unos meses de celebrar juntos nuestros primeros 50 años.